

# Seniorenshitour Gis 11.1.2019

---

## Gitti's Geburtstag

Vom Touristischen her nicht unbedingt so prickelnd hat sich diese Tour doch eingepägt. Die Schneeverhältnisse perfekt, als Eingehetour geeignet, ein Geburtstag noch dazu. Gitti, Elfi, Erika, Gust und ich starteten in Lichtenberg mit dem Wissen, dass wir nachher bei Gitti anlässlich ihres Geburtstags eingeladen sind.



Wegen des Schneedrucks auf den Bäumen wurden wir von allen, denen wir begegneten auf die Gefahr hingewiesen, insbesondere den Wald zu meiden. Auf halbem Weg wurden wir von Oliver und Andrea Blas eingeholt, die dieselbe Idee hatten. Oberhalb der Kuhwampen gesellte sich noch Rosi Breitwieser dazu, eine ansehnliche Gesellschaft. Gitti's Geburtstags-Prosecco und mein 2 Jahre alter „Quitten“ fanden besonders bei Oliver und Andrea Anklang, sie überlegten schon ob sie den Seniorenstatus vorzeitig beantragen sollten. Nach einer Abfahrt in feinstem Pulver auf tragfähigem Schnee (Karl hatte das bezweifelt und deshalb nicht teilgenommen) packten wir's nochmals um dann zum eigentlichen Ziel, Gitti's Einladung zu folgen, abzufahren.



Es gab unglaublich köstliche Erdäpfelnudeln, mit Speck und einer feinen Masse aus Ei und Topfen beschichtet im Rohr überbacken, begleitet von feinstem Krautsalat aus Spitzkraut. Sie rissen uns zu Begeisterungstürmen hin, die meisten kannten diese Mühlviertler Delikatesse nur noch aus der Jugendzeit. Als Karl das erfuhr, biß er sich fast ob des Schnees und des Essens.

Wir werden noch länger davon schwärmen, ein Event, das sich jedes Jahr wiederholen ließe.

Alfred Strasser

Fotos: A. Strasser, E. Neubauer